

Questions and Answers – ENGLISH

- **What size of company is eligible? (e.g., do you prefer SMEs or large buyers?)**

We are open to any buyer, but preferably SMEs.

- **Are there minimum revenue or employee requirements?**

There are no minimum revenue or employee thresholds. The only requirement is that companies can provide invoices showing they have made purchases from other countries.

- **Are public sector organizations or non-profits eligible?**

No, private sector participation is preferred.

- **What exactly is meant by “buyers”? Are they expected to commit to a purchase?**

There is no requirement to commit to a purchase. By “buyers,” we mean those interested in discovering products they may be interested in, not those attending as “sellers.”

- **Will the Bogotá Chamber of Commerce book travel or reimburse expenses?**

Flights and accommodation will be arranged directly by the Bogotá Chamber of Commerce. No reimbursements will be issued.

- **Can a company send more than one representative (at their own expense)?**

Yes, a company may send more than one representative. The Bogotá Chamber of Commerce will only cover expenses for one person.

- **Can delegates extend their stay beyond the official event dates?**

Yes, but any additional costs due to itinerary changes or extra hotel nights must be covered by the company delegates.

Questions et réponses – FRANÇAIS

- **Quelle taille d'entreprise est admissible? (par exemple, privilégiez-vous les PME ou les grandes entreprises?)**

Nous sommes ouverts à tout type d'acheteur, mais nous privilégions les PME.

- **Y a-t-il des exigences minimales en matière de chiffre d'affaires ou de nombre d'employés?**

Aucune exigence minimale de chiffre d'affaires ou d'effectif. La seule condition est de pouvoir fournir des factures démontrant des achats réalisés auprès d'entreprises à l'international.

- **Les organismes publics ou les organisations à but non lucratif sont-ils admissibles?**

Non, nous privilégions la participation d'entreprises du secteur privé.

- **Que signifie exactement "acheteurs"? Doivent-ils s'engager à acheter?**

Aucun engagement d'achat n'est requis. Par "acheteurs," nous entendons des entreprises intéressées à découvrir des offres correspondant à leurs besoins, et non des participants venus présenter leurs propres produits ou services.

- **La Chambre de commerce de Bogotá prendra-t-elle en charge les réservations de voyage ou procédera-t-elle à des remboursements?**

Les billets d'avion et l'hébergement seront directement pris en charge par la Chambre de commerce de Bogotá. Aucun remboursement ne sera effectué.

- **Une entreprise peut-elle envoyer plus d'un représentant (à ses frais)?**

Oui, une entreprise peut envoyer un deuxième représentant. Toutefois, la Chambre de commerce de Bogotá n'assumera les frais que d'une seule personne.

- **Les délégués peuvent-ils prolonger leur séjour au-delà des dates officielles de l'événement?**

Oui, mais tout coût supplémentaire lié à un changement d'itinéraire ou à des nuits d'hôtel additionnelles devra être assumé par les participants.